

St. Martin in der Mönchbergschule

Datum der Veranstaltung: 11. November 2021



Traditionell hat die Mönchbergschule heute den St. Martinstag mit einem Laternenumzug und dem Theaterstück der Zweitklass-Theaterkinder gefeiert. Coronabedingt wurden insgesamt drei Aufführungen angeboten, sodass auch zwei Mittelschulklassen die Legende vom Mantelteilen erleben konnten. Warum teilen auch heute noch so wichtig ist, konnten alle Schülerinnen und Schüler zusammen auf dem Pausehof beim gemeinsamen Brezen teilen und essen spüren.

Beitrag veröffentlicht am: Donnerstag, 11. November 2021 - 14:49

*Autor*in: Evi Reitzenstein*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1459>

8/9DG auf der Berufsmesse "Parentum"

Datum der Veranstaltung: 22. November 2021



Was will ich nach der 9.Klasse machen? Eine Ausbildung? Weiter auf eine andere Schule gehen? Welche beruflichen Möglichkeiten gibt es denn überhaupt in Deutschland? Diese und ähnliche Fragen stellten sich die SchülerInnen der Klasse 8/9DG. Um ein bisschen "Licht ins Dunkle" zu bringen, besuchten die Schülerinnen und Schüler mit der Sozialpädagogin Frau Muselmann und der Klassenlehrerin Frau Beck am 19.11.21 nach Unterrichtschluss gemeinsam die **Berufswahlmesse "Parentum"** in der s.Oliver Arena in Würzburg. An ca. 40 verschiedenen Ständen informierten sich die Jugendliche über verschiedene Ausbildungsmöglichkeiten in und um Würzburg. Hierbei wurde jedoch nicht nur Wissen über die Ausbildungsmöglichkeiten erlangt, sondern auch die Deutschkenntnisse vertieft!

Beitrag veröffentlicht am: Montag, 22. November 2021 - 18:44

*Autor*in: Lena Beck*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1460>

Residenzlauf

Datum der Veranstaltung: 23. November 2021



In der Woche des 22. bis 26. November 2021 fand an der Grund-, als auch an der Mittelschule, die "Woche der Gesundheit, Nachhaltigkeit und des Miteinanders" statt. Hierzu wurden in den einzelnen Klassen verschiedenste Themenbereiche erarbeitet, wie beispielsweise "Wie lebe ich gesund?", "Der Weg des T-Shirts", "Die Ernährungspyramide" sowie mit viel Bewegung im Freien. Hierzu wurde am 23.11.2021 in beiden Schularten der Würzburger Residenzlauf in abgewandelter Form durchgeführt. Die Schülerinnen und Schüler der Mittelschule verbrachten hierzu einen sportlichen Vormittag auf dem Gelände der Landesgartenschau am Hubland.

Beitrag veröffentlicht am: Dienstag, 30. November 2021 - 23:15

*Autor*in: Nicole Häntschel*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergsschule.de/node/1466>

Residenzlauf

Datum der Veranstaltung: 23. November 2021



Im Rahmen der Gesundheitswoche sind die Schülerinnen und Schüler der Grundschule auf dem Sportplatz fünf Minuten lang gerannt. Das Wetter war perfekt, kalt genug um nicht zu schwitzen, aber strahlender Sonnenschein. Frau Reitzenstein hat ein professionelles Aufwärmtraining mit uns gemacht, sodass alle Kinder viel Spaß hatten und gut durchgehalten haben. Die Laufshirts durften alle Kinder mit nach Hause nehmen. Wir hoffen dies motiviert die Kinder und auch die Erwachsenen öfter mal einen Lauf in freier Natur zu genießen. Für unsere Gesundheit ist es bestimmt sehr gut. Danke an Frau Reitzenstein für die Organisation.

Beitrag veröffentlicht am: Dienstag, 23. November 2021 - 17:14

*Autor*in: Ursula Langer*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1461>

Luchse besuchen Igel

Datum der Veranstaltung: 24. November 2021



Die Luchse haben einen kleinen Igel besucht. Wir konnten beobachten, wie der Igel sich einrollt, wie schnell er auf seinen kleinen Beinen laufen kann und durften sogar seine Stacheln berühren. Vielen Dank an Frau Wiegering, dass wir kommen durften!

Beitrag veröffentlicht am: Dienstag, 23. November 2021 - 5:47

*Autor*in: Markus Hirt*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1462>

8/9DG - Zu Besuch in der Umweltstation

Datum der Veranstaltung: 25. November 2021



Im Zuge der "Gesundheits- und Umweltwoche" an der Mittelschule beschäftigte sich die Klasse 8/9DG mit der richtigen Mülltrennung. Was kommt in welche Tonne und was passiert danach eigentlich mit unserem Müll?

Nachdem die SchülerInnen sich 3 Tage lang im Unterricht mit diesem Thema auseinander gesetzt haben, besuchte die Klasse abschließend mit der Sozialpädagogin Frau Muselmann und der Klassenlehrerin Frau Beck die Umweltstation in Würzburg. Dort erhielten die Schüler einen tieferen Einblick in den Weg des Abfalls und bekamen anschließend noch recycelte Taschen als Geschenk. Vielen Dank für die vielen Informationen!

Beitrag veröffentlicht am: Donnerstag, 25. November 2021 - 15:43

*Autor*in: Lena Beck*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1463>

03. Schulleiterrundbrief

Datum der Veranstaltung: 26. November 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die angespannte Coronaanlage geht auch nicht spurlos an unserer Schule vorüber. Diese Tatsache, aber auch weitere wichtige Informationen können Sie gerne unserem aktuellem [ELTERNBRIEF](#) entnehmen.

Bleiben Sie gesund!

Ihre Mönchbergschulleitung

Beitrag veröffentlicht am: Freitag, 26. November 2021 - 13:35

*Autor*in: Jörg Kerber*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1465>

Kooperationsprojekt der Mittelschule mit dem Matthias-Grünewald-Gymnasium

Datum der Veranstaltung: 30. November 2021



In Zusammenarbeit mit dem Matthias-Grünewald-Gymnasium nahm die Klasse 5/7 DS der Mittelschule an der "Kneipp-Challenge" teil. Hierzu organisierten beide Schulen in Kooperation verschiedenste Projekte. In Anlehnung an die fünf Säulen der Philosophie von Kneipss Gesundheitskonzepten, unternahmen die Schüler*innen verschiedene Natur- und Bewegungserfahrungen, wie Barfußlaufen im Freien und Yoga, die Erarbeitung von verschiedenen Heilkräutern, einem gesunden Frühstück, Sozialkompetenztrainingstage mit dem Schwerpunkt Zusammenhalt sowie einem regelmäßigen Briefaustausch zwischen den beiden Schulen. Das Gedicht "Septembermorgen" von Eduard Mörike wurde von den Schüler*innen des Matthias-Grünewald-Gymnasiums, als auch der Schulklasse der Mönchberg-Mittelschule in Wort, Gesang, durch Yoga-Asanas, als auch instrumental, erarbeitet und umgesetzt.

Aus diesen Kneipp-Projekttagen sowie als Beitrag an der "Kneipp-Challenge" (www.kneipp-challenge.de), entstand ein Video, welches die gemeinsame Zeit für alle in schöner Erinnerung behalten lässt.

https://1drv.ms/v/s!Ap7P8ntnNTX1gzSWCwl_4BjsiLYV?e=6iEKcm

Normal 0 21 false false false DE X-NONE X-NONE /* Style Definitions */ table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Normale Tabelle"; mso-tstyle-rowband-size:0; mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes; mso-style-priority:99; mso-style-parent:""; mso-padding-alt:0cm 5.4pt 0cm 5.4pt; mso-para-

margin:0cm; mso-para-margin-bottom:.0001pt; mso-pagination:widow-orphan; font-size:10.0pt; font-family:"Times New Roman","serif";}

Beitrag veröffentlicht am: Dienstag, 30. November 2021 - 23:48

*Autor*in: Nicole Häntschel*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1467>